

Memoria de la Asociación IDUKKI Misión

Ejercicio 2024

1.- Acciones realizadas durante 2024

Durante el tercer año de ejercicio de la Asociación, se han mantenido las acciones para darnos a conocer y recoger donativos.

Para ello:

- Se ha editado el libro "Solidario: un cambio en la mirada" con 43 testimonios de personas cercanas a nosotros y voces muy destacadas, con 8 videos que resumen sus mensajes. Fue presentado en distintos eventos/ lugares, (parroquia de Santo Tomás Moro, en el Hospital de San Rafael de Madrid, con los *Hermanos de San Juan de Dios*, donde contamos con la inestimable participación de Soji director del Hospital y Javier Callejo prestigioso periodista (<https://youtu.be/n80vf1ctZPM>) teniendo gran repercusión en medios (apareció en el telediario de Telemadrid (<https://youtu.be/kIF6Wp6bQml>) y fuimos entrevistados por segunda vez en la Cadena SER de radio, (<https://cadenaesr.com/audio/1709038736576/>)
- En diciembre presentamos un segundo libro "Que cambio mi vida", que contiene 75 valientes testimonios que relatan los momentos que cambiaron sus vidas. Escritos por personas de diversas profesiones, creencias e ideologías; una reflexión sobre la fuerza cotidiana que nos impulsa y transforma en nuestro día a día.
- Celebramos con nuestros amigos de Fundación Esperanza y Alegría la ayuda

conseguida para el hospital, concedida por la Mutua Madrileña

- Celebramos con el Hospital, el conseguir los premios «Estrellas de Logros» en el «Palacio del César» concedido por el periódico *Deepika*, en su 137 aniversario. Reconoció a nuestro querido Soji y a la diócesis, concediéndoles el premio al hospital que más ayuda a los pobres en la zona selvática de Kerala.
- Hicimos dos conciertos solidarios, en abril con nuestros amigos de Longwayhome y en junio con Berenice Lemp, ambos con la ayuda y colaboración de la sala Rey Louie de Majadahonda.
- Además, durante el año, la Asociación ha presentado propuestas para conseguir apoyos a través de 11 concursos públicos / privados, sin éxito hasta el momento. Para ello colaboramos en 2 propuesta con FEyA y en otro con la Ciudadescuela de los Muchachos (CEMU).
- Hemos tenido contacto con otras organizaciones y personas de especial relevancia en el mundo de las iniciativas solidarias. En la actualidad estamos en contacto con el Ayuntamiento de Majadahonda, localidad donde tiene su sede la Asociación para poder disfrutar de sus espacios públicos para propuestas como las presentadas anteriormente.

2.- Otras actividades

Durante este ejercicio, se ha intensificado la presencia en redes sociales, donde se mantiene una presencia activa en Facebook e Instagram. Ha habido 48 publicaciones que han visto 81 seguidores. En ellas hemos intentado no solo recoger el avance del hospital y el destino de los donativos, sino también compartir como es la vida y el día a día en el Hospital donde van todos los apoyos

Esta información se ha sincronizado con la comunicación constante que hemos mantenido con la comunidad desde el principio a través de WhatsApp. Actualmente, contamos con 72 contactos, distribuidos en varios países, a quienes hemos enviado 19 notificaciones, asegurándonos de mantenerlos puntualmente informados sobre todos los acontecimientos relevantes en el Hospital.

Adicionalmente se han reforzado la web www.idukki.es, con mejoras gracias a la desinteresada colaboración de Jesús Cuesta de la empresa web2impact.com

- incluyendo posibilidad de realización donaciones recurrentes a través de www.idukki.es.
- ofreciendo los tres libros vinculados a la Asociación
- actualizando la galería de fotos
- desarrollando un lugar donde se recogen todas las "políticas IDUKKI" (política de gastos, conflictos de interés, convertirse en asociado, canal de denuncias, donaciones anónimas, entidades colaboradoras y selección de proveedores)
- limpiando la web de ataques de malware.
- Manteniendo al día los donativos acumulados y la actualidad compartida en el resto de canales.

Se ha impulsado el canal de email, con mensajes trimestrales, aumentando el número de contactos manejados hasta los 108 actuales.

Con la Fundación iHelp seguimos colaborando, apoyados con su generosa ayuda y facilidad para recoger donativos.

Sigue abierto el canal Teaming, para microdonaciones recurrentes, que se mantiene con una actividad minoritaria.

3.- Donaciones enviadas en 2024

De las acciones mencionadas, en 2024 se han realizado dos donaciones a India por un total de 31.500 €, en línea con la cifra de 2023 (-10%)

- En septiembre de 2024 se enviaron €7.500, para ayudar en la construcción de parte de una habitación pediátrica y en la apertura del nuevo edificio
- En marzo de 2024, se enviaron €18.000 para ayudar a la construcción de una habitación pediátrica y parte de otra, asociado a la publicación del libro «Solidarios: un cambio en la mirada»
- En mayo de 2024, se enviaron €6.000 para ayudar a la construcción de una habitación pediátrica, fruto de varias contribuciones

4.- Relación directa con el Hospital y con el padre Soji

La relación de la Asociación IDUKKI Misión con el Hospital se mantiene sobre la base de nuestro compromiso con la misión propia del Hospital, como con la profunda y fraterna relación con su comunidad. Cada semana mantenemos contacto con el padre Soji, que nos da cuenta de sus avances y de sus afanes. Nuestra relación es de profunda amistad y admiración.

En marzo, Soji vino de nuevo a España, esta vez acompañando de su obispo Mar José Pulickal. El sábado 24 de febrero, en la Parroquia de Santo Tomás Moro de Majadahonda en los salones parroquiales, nos comentó los avances e inquietudes en aquella gran obra.



En junio de 2024, el presidente de la Asociación, Raúl Herranz visitó el hospital. Pudo ver en primera persona el avance del mismo y el destino de los donativos enviados desde España.

En el video que se refiere abajo, puede verse las instalaciones donde aparece una inscripción con nuestro nombre, reconociendo el destino del dinero enviado.

<https://idukki.es/wp-content/uploads/2024/10/7-HabitacionesIDUKKI.mp4>

5.- Formalización de Asociación

Durante el 2024 se ha trabajado para mejorar el funcionamiento de la Asociación.

Para ello, se han realizado dos acciones para conseguir dos acreditaciones:

- a) Sello "Dona con Confianza de la Fundación Lealtad": para ello se realizó en el mes de noviembre una preauditoria sobre los nueve principios que lo acreditan. Como resultado solo se detectaron cuatro salvedades menores, fácilmente subsanables. Finalmente, no se aborda el obtener el sello, pues el coste asociado supera lo que la estructura de la Asociación puede mantener.
- b) Declaración de entidad de utilidad pública: para conseguir ser reconocidos como tales por el Ministerio de Interior, se requiere tener al menos dos años de ejercicio, desde su alta en el Registro de Nacional de Asociaciones. Esta fecha se cumplía el 28 de noviembre. Su presentación exige cuentas auditadas. Tras ser rechazadas las solicitudes de colaboración desinteresada por parte de las big four, se está valorando el coste de hacerlo con otro tipo de empresa, siendo el coste asociado un elemento que puede condicionar proseguir en este proceso.

6.- Resultados del ejercicio 2024

Gracias a las donaciones recibidas durante el ejercicio 2024 y manteniendo una contención en los gastos los resultados aprobados fueron los siguientes

Resumen cuentas <i>Idukki Misión</i>	2022	2023	2024
Flujo de caja			
Donaciones recibidas	6.797,3 €	35.727,4 €	30.388,1 €
Ingresos financieros (abono comisiones)	36,6 €	93,7 €	242,9 €
Gastos financieros	70,9 €	375,6 €	210,0 €
Gastos varios		327,2 €	242,3 €
Donaciones enviadas a MMT Hosp		34.820,0 €	31.500,0 €
Saldo disponible a 31 Dic	6.763,1 €	7.061,3 €	5.740,1 €
Hubo compras con tarjeta regularizadas con ingresos por valor de €128 para evitar costes de mantenimiento de la cuenta			
	Variación	2023 vs 2022	2024 vs 2023
Donaciones enviadas a MMT Hosp		28.930,2 €	-3.320,0 €
		42%	-10%

El 81% de los donativos fueron recogidos directamente por aportaciones a la Asociación (por transferencia/en mano), y el 19% restante se recogió a través de la Fundación iHelp, quien llegó a facilitar sus propios TPVs.

Los gastos estuvieron muy controlados, limitándose a financieros, necesarios para realizar las transferencias internacionales y mantenimiento de la cuenta. El resto de los gastos, como pudiera ser material de comunicación para recoger donativos, fue conseguido por aportaciones de gente que colaboró. Existe una partida de otros, que son gastos incurridos por la tarjeta, compensados con ingresos, para evitar tener un coste asociado a disponer de la misma.

Estos resultados fueron aprobados en la junta que se tuvo el 28 de enero de 2025. Los donativos recogidos fueron entregados a través de transferencias a la cuenta del Hospital

¡Desde aquí queremos dar las gracias a todos los que apoyáis la Asociación, tanto por vuestra colaboración como por vuestro compromiso!